
□记者 张勤

本报讯 昨日上午，市政协召开征集十二
届五次会议提案线索的新闻发布会，面向社会
公开征集好的意见和建议，并转交给市政协委
员，作为撰写部分提案的线索来源。从10月25
日起至 11月 8日，市民都可以参与。本报也将
会征集一些好的提案线索，转交给市政协。据
了解，去年市民提供的线索，有四五十条都被市
政协委员采纳，经过调研后形成了提案。

郑州市政协决定向全市社会各界公开征集

市政协十二届五次会议提案线索，征集时间从
10月 25日开始，至 11月 8日结束，征集内容主
要涉及本市经济、政治、文化、社会建设和生态
文明建设中的重要问题，以及广大人民群众最
关心、最直接、最现实的利益问题。比如，围绕
郑州都市区建设、网格化管理以及城市建设等
问题，既包括事关我市经济社会发展大局的问
题线索，也包括人民群众普遍关心的热点、难点
问题线索。

市民反映的提案线索可以通过以下几种方
式提交。第一种是发送电子邮件至zzzxtaw@126.

com。第二种方式是通过网络提交，登录郑州政
协公众网http://www.zzzxy.gov.cn，点击“提案线索
征集”，按规定填写相关内容，选择提交线索。第
三种方式为邮寄信件，收件地址为：郑州市北二七
路76号市政协提案委办公室（邮编：450000)。第
四种方式是发送传真至（0371）67183051。

有一点需要注意的是，市民在递交提案线
索时，凡是涉及党政机密、学术研讨、经济纠纷、
推介产品、个人问题、指名举报和信访事项、进
入法律诉讼和仲裁程序的，以及超出本市工作
职权范围的问题，均不能作为提案线索。

□记者 李萌/文 白韬/图

本报讯 在河南省第十
五届“环卫工人节”来临之
际，昨日二七区环卫工人进
行了一场业务技能比武，比
武还包括机械清扫和人工清
扫的较量。

二七区清洁服务总公司
工作人员张晨涓说，今年全
市给各区都配备了新款的机
械清扫车和高压清洗车，二
七区每天 30 辆机械清扫车
等车辆在路上作业，辖区 11
条主干道已经完全实现了机
械清扫，减轻了人工清扫的
工作压力。

2012年南开大学
在职研究生全面报名
报名者将获赠全年《郑州晚报》

为适应经济社会发展对高层次经济、金
融、管理类人才的需要，提高在职人员的业务
素质和理论水平，南开大学经济学院在郑州
开设在职研究生学位班，其课程设置、教学研
究、课程考试、论文指导及学位授予等，都严
格按照教育部和南开大学研究生院规范要求
实施。目前开设了金融管理、经济学、人力资
源、软件工程、证券管理等八大专业和22个方
向，所开设专业均为国家重点、热门学科。

优势一：师资力量雄厚
南开大学是我国首批实施“985”和

“211”工程的高校，学院拥有一大批在国内
外举足轻重的权威专家学者，代表了中国经
济学的最高水平。

优势二：构筑高端人脉资源平台
参加学术沙龙、名家讲座、校友俱乐部

活动，融入南开全球校友网络，学习掌握国
际先进经营管理模式和商战经验,汇聚高端
人脉资源。

优势三：学位通过率全国最高
授课均为南开大学知名教授，且多数是

在职人员申请硕士学位全国统一考试大纲
编委或阅卷成员。权威名师系统面授学位
课程，根据每年考纲重点变化，紧扣考点，历
年通过率名列前茅。

报名电话：87092299
网址：www.nkuemba.org

祭城路街道办事处
重阳节开展敬老爱老活动

为弘扬中华民族敬老、爱老、助老的传统
美德，昨天祭城路街道办事处以“弘扬敬老爱
老传统美德、共享健康快乐和谐生活”为主题，
开展了一系列有益于老年人身心健康的文化
娱乐活动。

记者 马燕 通讯员 张佳莉

龙湖办事处做好良种补贴工作
为使国家良种补贴政策真正落到实处，

龙湖办事处做好良种补贴工作，加大宣传力
度，通过张贴宣传单、标语等形式宣传良种
补贴政策，做到家喻户晓。根据农作物种植
面积落实表及分户清册，通过粮食直补“一
卡通”或“一折通”直接发放到享受补贴的农
户手里。 记者 马燕 通讯员 田甜

□记者 袁帅

本报讯 昨日上午，我市召开中心城区道路
两侧违法建设整治暨城市管理提升工作讲评推
进会，对前一阶段工作进行总结点评，对下一步
工作进行再动员、再部署、再推进。市委副书记
王璋，市委常委、纪委书记郭锝昌，市委常委、副
市长张建慧出席会议并讲话。

今年5月，市委、市政府作出在全市范围内
开展违法建设拆除整治工作的决策部署后，各
级、各部门以中心城区道路两侧非法建筑整治
为突破口，以网格化城市管理机制为依托，推进
城市管理提升的13项突出问题，在全市开展中
心城区道路两侧违法建筑整治工作，截至目前，
共排查认定出违法建设 11940起，违法建设面
积约 550万平方米；移交给市房管局处理的住
改商部分共503起，面积约91万平方米，已拆除
7559起，拆除面积约303万平方米，工作取得了
阶段性成效。

昨日，王璋一行先后来到中原路、文化宫
路、伊河路等地，实地现场观摩中原区中心城区
道路两侧违法建设整治工作。在随后召开的工
作推进会上，听取了全市中心城区道路两侧违
法建设拆除情况和城市管理六项重点整治提升
工作开展情况的情况通报。会议下发了《郑州
市人民政府关于严厉打击各类违法建设行为的

通告》，宣读了《市委办公厅、市政府办公厅关于
印发郑州市违法建设查处工作网格化管理暂行
办法的通知》。会议号召全市党政机关、国有企
事业单位暨公职人员要在新型城镇化建设工作
中率先垂范主动作为，进一步强化政治意识、大
局意识、责任意识、纪律意识，主动服从服务市
委中心工作，为推进郑州都市区建设多作贡献。

张建慧在讲话中详细总结点评了前一阶段
工作，并对下一步工作进行具体安排部署。张建
慧指出，“两环十七放射”中的遗留问题、占压道
路和广场等城市公共空间的违法建设、近郊村和
城乡接合部违法建设、城中村内集体土地上的违
法建设等将是下一步的工作重点，要进一步统筹
协调好违法建设拆迁后的垃圾清理、硬化绿化，
被拆迁户的过渡安置、居住就业等问题，确保违
法建设整治暨城市管理提升工作取得实效。

郭锝昌从坚持严抓重处、严肃工作纪律、加
强监督问责对推动违法建设整治暨城市管理提
升工作提出明确要求。一是要坚持严抓重管，
在持续提升上着力。要建立健全各项督查机
制，以制度促规范；严格落实各项督查规定，以
问责促落实；不断拓展监督渠道，以公开促公
正。二是要严肃工作纪律，在积极作为上着
力。各级各部门及其工作人员要主动服从服务
于这项中心工作，切忌思想麻痹、消极应付、推
诿扯皮、知纪违纪，加快推进违法建设整治工作

进度。三是加强监督问责，在推动落实上着
力。要以案件查处为中心、以网格化管理为依
托、以构建长效机制为目标、以规范党政机关企
事业单位和公职人员行为为重点，用严肃纪律
保证各项政策措施落到实处。

王璋在总结讲话中指出，做好中心城区道
路两侧违法建设整治和城市管理提升工作，对
于集约节约利用土地，推进集聚、集群、集约、内
涵式发展，对于提高城市品位、营造良好环境具
有重要意义。下一阶段工作要保持成果、明确
责任、迅速行动、抓好落实，形成强的态势、强的
氛围、强的合力，扎实推进违法建设整治和城市
管理提升工作。关于下一阶段工作，王璋从 3
个方面提出具体要求。一是要进一步认清形
势、提高认识，切实增强做好违法建设整治和城
市管理提升工作的责任感和紧迫感。要充分肯
定成绩，进一步总结经验；要认真查找问题，进
一步认清差距，对目前存在的思想认识不到位、
进展不平衡、工作方法简单措施不具体不深入、
工作职责不清，推诿扯皮等问题，在下阶段工作
中尽快加以解决。各级、各部门要站位郑州都
市区建设大局，不断提升思想认识，进一步坚定
信心，持续求进，主动作为，扎实推进，确保按时
间节点完成任务。二要进一步创新思路、主动
融入，真正形成依靠网格化管理体系整治非法
建设和提升城市管理的长效机制。要着眼发挥

网格作用，真正融入网格体系。要牢牢抓住“方
式”、“机制”、“载体”3个关键词，紧紧依靠“三
级网格、四级平台、五级联动”的网格化管理构
架，推动城市管理水平不断提升；着眼强化条块
融合，真正形成工作合力。重点加强市直职能
部门、区职能部门与基层的全面融合，实现整体

“面”上工作的全覆盖和网格“块”上工作的主动
融入，消除管理盲点，厘清职责，把重心下沉、责
任下放与权力下放有机结合起来，做到真融合；
着眼建立长效机制，真正实现常规管理。依托
网格化管理长效机制推动城市管理工作逐步实
现网格化、长效化、机制化、规范化，并在实践中
不断探索提升。三要进一步加强领导、明确责
任，确保违法建设整治和城市管理提升工作取
得实效。要通过严格的、全方位的责任追究，推
动各级党员干部主动履职，做到不失职、不扯
皮，重落实；进一步健全工作机制，完善政策支
撑机制、运行机制，加大宣传力度，发挥舆论监
督作用，营造良好舆论氛围。

王璋强调，各级、各部门要从推进郑州都市
区建设大局出发，进一步开拓创新、扎实工作，
确保违法建设整治和城市管理提升工作取得实
效，不断提升城市管理水平，塑造良好城市形
象，创造良好发展环境，为加快推进中原经济区
郑州都市区建设作出新的更大的贡献，以优异
成绩迎接党的十八大胜利召开。

道路两侧违法建设整治再加力
我市召开讲评推进会进行动员部署


